

## Looking forward to 2024 ...

IMAGE is pleased to announce its intention to publish, in print and online, four issues full of news and views of the neighbourhood.

## Un coup d'oeil vers 2024...

L'équipe d'IMAGE est contente d'annoncer son intention de publier, sur papier et en ligne, quatre numéros contenant une foule de nouvelles et d'opinions provenant du quartier.

Issue/ numéro	deadline/ date limite	delivery/ livraison	editor/ rédaction
Spring / printemps 2024	Feb. 19 fév	March 14 mars	Christine Aubry
Summer / été 2024	May 27 mai	June 20 juin	Adam Sopuck
Fall /automne 2024	Sept. 2 sept	Sept. 26 sept.	Adam Sopuck
Winter /hiver 2024	Nov. 25 nov	Dec. 19 déc.	Adam Sopuck

If you wish to receive a reminder a few weeks before each deadline, please email [image22@rogers.com](mailto:image22@rogers.com) and write "Add my name" in the subject line. We will make sure you are in our contact book.

The best way to reach us is to send an email message ([image22@rogers.com](mailto:image22@rogers.com)), or leave a note in the mailbox at 22 Russell Ave.

Si vous voulez recevoir un rappel quelques semaines avant chaque date de tombée, veuillez envoyer un courriel au [image22@rogers.com](mailto:image22@rogers.com) en écrivant « Ajoutez mon nom » dans la ligne d'objet. Nous vous inscrirons dans notre liste de contacts.

La meilleure façon de nous joindre est d'envoyer un courriel au [image22@rogers.com](mailto:image22@rogers.com) ou de laisser un mot dans la boîte à lettres au 22, av. Russell.